

ADDRESS

Personel Polsek Gunung Tanjung Polres Tasikmalaya Kota Jaga Logistik Pilkada Selama 24 Jam

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ADDRESS.CO.ID

Nov 25, 2024 - 10:35



Polres Tasik Kota– Menjelang pelaksanaan Pilkada, personel dari Polsek Gunung Tanjung, Polres Tasikmalaya Kota, memastikan keamanan logistik Pemilu dengan menjaga dan mengawasi proses distribusi bahan-bahan pemilu selama 24 jam penuh.

Tugas ini dilakukan untuk memastikan bahwa seluruh logistik Pilkada, mulai dari surat suara hingga perlengkapan pemungutan suara, aman hingga sampai ke tempat tujuan tanpa hambatan.

Kapolsek Gunung Tanjung, Iptu Deni Susanto menjelaskan bahwa pengamanan dilakukan secara ketat untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan untuk memastikan tidak ada kecurangan yang dapat merusak jalannya Pilkada. "Kami telah menyiapkan tim khusus yang bertugas menjaga logistik Pilkada di setiap titik distribusi dan gudang penyimpanan. Pengamanan ini akan terus dilakukan 24 jam penuh, mulai dari pengambilan logistik sampai proses pemungutan suara berlangsung," ujarnya, Senin (25/11/24)

Tidak hanya menjaga keamanan fisik logistik, polisi juga mengawasi seluruh prosedur distribusi yang dilakukan oleh petugas, untuk memastikan tidak ada barang yang hilang atau disalahgunakan. Pengamanan ini melibatkan patroli rutin, pemantauan CCTV, dan pengamanan di setiap titik strategis yang dianggap rawan.

Selain itu, para personel Polsek Gunung Tanjung juga telah berkoordinasi dengan pihak penyelenggara pemilu dan instansi terkait untuk memastikan kelancaran serta ketertiban dalam proses distribusi. Mereka siap menghadapi berbagai situasi demi kelancaran Pilkada yang aman, adil, dan transparan.

Pengamanan logistik ini merupakan bagian dari upaya Polres Tasikmalaya Kota dalam menjaga integritas Pilkada 2024 dan mendukung terciptanya proses demokrasi yang berkualitas. Polsek Gunung Tanjung berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada berlangsung hingga hari pemungutan suara.